

Offshore Portoroz nach Venedig

Vom modernen, slowenischen Yachthafen Portorož segelt Ihr zunächst nach Grado an der Lagune von Marano. Venedig, „La Serenissima“, die „Perle an der Adria“, sollte man nur von See besuchen.

Selbst bei den kühnsten Erwartungen – die Ankunft in Venedig ist noch immer eine Offenbarung.

Durch die Lagune geht es südlich zu Venedigs kleiner Schwester: Chioggia.

Ein langer Schlag bringt Euch zur istrischen Halbinsel. Hier könnt Ihr ebenso in Buchten vor Anker liegen, wie idyllische Häfen, z. B. Rovinj oder Porec besuchen.

Ein letzter Schlag zurück nach Portorož und der Einstieg ins Hochseesegeln ist gelungen.

Voraussetzungen

Aktiv Segeln! Vom ersten Ablegen bis zur Rückkehr in den Heimathafen fahrt Ihr alle Manöver selbst. Segeln kann nicht spannender sein!

Die Törns sind umsichtig geplant und Eure Gesundheit ist die erste Sorge unserer Skipper.

Anfänger, Fortgeschrittene und „alte Seebären“ sind herzlich willkommen.